

## Der aufrechte Gang

(Selbst-) Vertrauen und innere Stärke stellen sich nicht stets von selbst ein. Manchmal braucht es eine Ermunterung oder Unterstützung, dass Menschen wieder aufrecht gehen oder «den Kopf hoch» halten können, wie wir oft sagen. Solche Hilfe ist zeitlos wie diese zwei Beispiele zeigen. Das erste ist aktuell von 2020. Das zweite geschah vor 2000 Jahren.

- Kurzarbeit in Corona-Zeit wurde notwendig. Doch die 20 Prozent weniger Einkommen eines kleinen Lohns warfen das Familienbudget gleich aus dem Gleis. Die Vinzenzkonferenz (Viko) übernahm einen Teil der Lagerkosten für die Familie und die Caritas half aus dem Corona-Fonds. Strahlende Gesichter, Glück und Würde gingen Hand in Hand durch St. Georgen.
- «Steh auf und geh!» Diese Ermunterung liess einen Mann nach langer Zeit wieder aufrecht gehen. Jesus stellte ihm davor nur eine einzige Frage, welche das Selbstvertrauen wiederherstellte und das Lebensgefühl des Mannes völlig veränderte. (Die ganze Geschichte findet sich bei Johannes 5.)

Die Vinzenzkonferenz (Viko) bietet Hilfe an, wo Hilfe gebraucht wird. Dann geschieht das eine oder andere kleine Wunder im Alltag bei Menschen mitten unter uns in St. Georgen.

### Konkret bedeutet das:

Nach Einschätzung des Sachverhalts finanziell helfen und die Notlage entschärfen.

Armutsbetroffene in ihren Bemühungen unterstützen und ihre Situation verbessern. Im Gespräch nach Lösungen suchen.

Bei Formalitäten für Ämter und Institutionen helfen.

Direkt und unabhängig handeln.

Die sieben Mitglieder der Viko üben ihre Tätigkeit ehrenamtlich aus. Dabei verpflichten sie sich zur **Verschwiegenheit**. Sie treffen sich monatlich und entscheiden gemeinsam über jeden Franken, der ausgegeben wird. So haben die Spenderinnen und Spender die Gewähr, dass ihr Geld vollumfänglich an die Mühsamen weitergeleitet wird, die es wirklich benötigen.

**Wir sind zuversichtlich, dass wir mit Ihrer Hilfe – Spende, Gebet oder anderen Hilfeleistungen – auch im nächsten Jahr Gutes bewirken können. Herzlichen Dank!**

**Kennen Sie Menschen in Ihrem Umfeld in sozial schwierigen Situationen? Ermuntern Sie sie bitte, mit uns in Kontakt zu treten.**

**Sind Sie selber betroffen? Haben Sie Fragen? Bitte nehmen Sie mit uns Kontakt auf.**

Raphael Büsser, Präsident  
Biserhofstrasse 40, 9011 St. Gallen  
☎ 071 / 222 38 49, rabuesser@bluewin.ch

Patrik Angehrn, Kassier  
Wenigerstrasse 32a, 9011 St. Gallen  
☎ 071 / 290 02 74, patrik.angehrn@wittenbach.ch

Christoph Balmer-Waser, katholisches Pfarramt  
Wiesenstrasse 50, 9000 St. Gallen  
☎ 071 / 224 06 12, christoph.balmer@kathsg.ch

### Spendenadresse:

Vinzenzkonferenz St. Georgen,  
9000 St. Gallen  
PC 90-14442-7  
IBAN: CH38 0900 0000 9001 4442 7

